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AVRILAVRIL  : LE SPORT EN BAD TRIP: LE SPORT EN BAD TRIP  : Le badminton reste sous cloche: Le badminton reste sous cloche  !!

« Bonjour Sylvain, cela fait maintenant deux ans que vous êtes le président du
BCL34. Vous avez longtemps fait partie des trois meilleurs clubs au classement des
winners. Comment expliquez-vous les résultats sportifs en hausse des lunellois ? »

Il n’est pas étonnant de voir que le club de Lunel se hisse à la troisième place du
classement  des  winners  car  nous  avons,  malgré  les  apparences,  en  notre  sein  du
potentiel.  Nous  sommes  peut-être  vus  comme  des  badistes  avides  de  bières  et  de
saucisson, mais nous avons toujours su nous entourer de bons entraîneurs chacun au
palmarès  impressionnant :  Johnny  BRACQ,  Benjamin,  Damien  STRADY,  Sébastien
ROZE et Coralie BRUN.

L’origine du BCL34 se retrouve dans des valeurs simples : détente, loisir, plaisir et
plus récemment compétition. La détente et la convivialité reste le maître mot dans notre
gymnase, mais lorsqu’il s’agit de compétition nous montrons nos dents aiguisées pour
vaincre.  Notre défi  est  de pouvoir toujours concilier les deux. Que tous les clubs du
département et le CODEP se le tiennent pour dit, Lunel n’est pas un gros club mais il a
une volonté et une énergie démesurée pour vaincre. Nous défendrons nos couleurs avec
nos moyens techniques, mais surtout notre mentalité de guerriers.

Répondre à chaque demande est notre priorité et ce qu’elle soit d’ordre compétitif ou
loisir. Notre moyen pour y arriver : engager 5 équipes en Interclubs de la D4 à la D2,
permettant ainsi aux néo-badistes de se faire plaisir en compétition et aux compétiteurs
acharnés et addicts, de se mesurer à toujours plus fort. Nous ne fixons aucun objectif
de performance dans cette compétition particulière, seulement de se faire plaisir. Chaque
capitaine a les  mains libres pour donner la  dynamique qu’il  souhaite  au sein de son
équipe.

Pour  ce  qui  est  de   l’augmentation  des  performances  sportives,  c’est  donc  une
alchimie entre le plaisir que chacun va trouver dans notre club par un fort esprit familial
développé et assumé, le  recrutement de compétences extérieures de haut niveau pour
l’entraînement et la  confiance accordée à nos jeunes qui viennent largement renforcer
nos équipes d’interclubs.

« Justement, vous avez toujours eu beaucoup de jeunes à Lunel, et cette saison
n'y fait  pas exception car ils  sont 50.  Certains renforcent même vos équipes interclubs comme Kalissa,
Marvin (seniors) ou Annabelle. Quel est votre regard et vos ambitions pour ce public?»

Ayant quelques années de bénévolat derrière moi dans d’autres disciplines, je sais combien la performance globale
du club passe par les jeunes. Nous avons la chance d’avoir 3 créneaux proposés, du minibad aux jeunes compétiteurs en
passant par le loisir pur. Notre volonté est de pouvoir intégrer rapidement les jeunes au groupe adulte. C’est l’exemple de
Kalissa, Annabelle et Marvin, mais aussi de bien d’autres qui participent au créneau compétiteurs adultes. Dès lors qu’un
jeune atteint l’âge de 16 ans nous lui permettons, sous couvert d’acceptation de l’entraîneur et sous réserve de places
disponibles, d’intégrer le groupe compétiteurs adultes.

Les  jeunes  ont  cette  folie que  certains  adultes  n’ont  pas  ou  ont  oubliée.  De  leur  côté,  les  compétiteurs  les  font
bénéficier  de leur expérience et  de leur recul,  ce qui  leur permet de  canaliser une énergie et  des émotions parfois
débordantes.  La rencontre  de ces  deux modes opposés,  en théorie,  font  progresser chacune des  parties.  C'est  du
donnant-donnant et les expériences de paires juniors-seniors, notamment en mixte, ont déjà fait leur preuve.

Un des leviers de la performance chez les jeunes passe également par la participation régulière aux tournois. Pour ce
faire, le BCL34 offre l’inscription à chaque jeune (jusqu’à 17 ans) sur tous les tournois (jeunes et adultes).
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Pour les jeunes, nous avons aussi la chance de disposer d’un vivier local
important issu du monde scolaire. En effet, le Lycée Victor Hugo (qui aurait
du participer  aux Championnats  de France UNSS 2020 à Nîmes,  annulés
pour cause de pandémie) a su se rapprocher du BCL34, en la personne de
Sébastien DOMERGUE (enseignant d’EPS en charge de la section) et définir
des  objectifs.  Ces  derniers  visent  la  progression  de  ses  élèves  en  leur
permettant  d’intégrer  le  BCL34  soit  ponctuellement  (veille  de  rencontre
importante),  soit  régulièrement  (en  contractant  une  licence-assurance  au
BCL34).  Les échanges interrompus, pour l’instant,  sont prometteurs et se
verront conclu par la signature d’une convention entre les deux parties.

« En cette période de confinement, vous êtes très actifs sur votre groupe facebook. Est-ce important pour
vous de garder du lien entre vos adhérents ? »

Effectivement, cette période difficile pour tous ne permet pas la rencontre physique, le mode de convivialité s’en
voit modifier (Skypéro, Whatsapp….). Dès les premiers jours de confinement il m’a semblé utile, voire vital, de garder
ce contact avec chacun de nos adhérents. Certains sont entrepreneurs, indépendants, artisans, commerçants, libéraux et
sont interdits de travailler. Leur échappatoire peut passer par la pratique du badminton mais malheureusement impossible
également. Alors, il ne reste que les réseaux sociaux pour se distraire et rire comme nous le ferions derrière un filet.

Dans cette  communication,  il  nous  a  fallu  réfléchir  à  une réelle  stratégie  pour  engager  les  adhérents  dans notre
dynamique virtuelle, jeunes et adultes. Cela passe par des blagues (non vulgaires évidemment), concours de grimaces,
défis badistes, etc.

Notre page Facebook sert également de relais d’informations liées à la crise sanitaire traversée. A l’heure actuelle nous
recevons tous des dizaines de notifications mail, applications diverses et variées et ne prenons ou n’avons pas le temps de
lire en détail. Je sais cependant que lorsque nous utilisons notre page Facebook, l’information est lue.

Je  tiens tout  de même à préciser  que  la forte activité sur  notre page Facebook  n’est  pas  nouvelle.  Par  exemple,
Stéphane  s’amuse  à  réaliser  des  montages  vidéo  ou  photo  permettant  de  retracer  les  week-ends  de  compétition  ou
d’organisation. Ces montages, très attendus par nos adhérents ont l’avantage de créer du lien et de permettre de suivre à
distance les résultats du club.

« Chaque année, vous organisez un tournoi à 1€. Pourquoi avoir choisi cette formule ? »
La réponse est  simple  et  complexe à  la  fois.  La première  raison était  de

proposer un tournoi pour les néo-badistes classés NC-P. Nous avions constaté qu’il
n’était  peut-être  pas  évident  de  s’engager  dans  une  pratique  sans  accéder  à  la
compétition. A l’époque de la première édition (Février 2017), le coût des tournois
représentait  un frein pour  une personne débutante.  Il  faut  savoir  que lors  des
inscriptions, si nous avons un choix à faire nous priorisons les tableaux NC-P.

Notre volonté, et j’aimerai que le CODEP en prenne acte, est aussi de réaliser ce
tournoi en deuxième partie de saison permettant ainsi au néo-badiste de faire ses
armes dans la première partie de saison. Je sais qu’il est difficile d’harmoniser le
calendrier  d’organisation  des  tournois,  mais  lorsque  le  projet  est  autre  que  de
proposer une compétition pour une compétition, n’est-il pas envisageable de fixer

une date de saison en saison ? Ce tournoi est inscrit dans les mémoires de chaque badiste et il est attendu. 
Au-delà de l’inscription à 1€ (+2€ de part fédérale) nous proposons une buvette où tout est à 1€. C’est peut-être là le

secret de la réussite de cette organisation, nous arrivons, en effet, à fidéliser les compétiteurs d’année en année.
Autre point important, le tarif d’inscription ne permet pas au BCL34 de fournir des lots d’une valeur trop importante

c’est pourquoi nous faisons appel à tout notre réseau de partenaires pour obtenir la gratuité des dotations.
En résumé, cette formule a été choisie sans  aucune volonté de faire du bénéfice, mais de permettre à tout badiste

quelque soit son niveau de prendre du plaisir sans se ruiner, et ça marche !
En dernier point il me faut remercier Eloïse, qui a su convaincre le bureau de la suivre dans cette folle aventure et se

démène chaque année pour essayer de trouver des lots gratuits auprès des différentes collectivités, répond à toutes les
sollicitations, essaie de satisfaire toute demande interne ou externe. Je ne la remercierai jamais assez pour l’ensemble du
travail réalisé : MERCI !

« Si le tournoi n'a pas pour but de créer des bénéfices, vous profitez tout de même de ces occasions pour
faire passer votre message concernant l'écologie, mais aussi remercier et valoriser vos bénévoles… »

Notre club, au regard de la sensibilité de chacun des membres du bureau, souhaite devenir un club propre et ce dans
plusieurs domaines. Depuis le début de cette saison nous écumons tous les stocks de vaisselle jetables. Les inscrits sont
informés par le biais des convocations que plus aucune vaisselle ne sera donnée à la buvette. Il faut apporter la sienne.
Nous disposons tout de même d’un stock de vaisselle réutilisable pour les étourdis.

A chaque tournoi j’invite les élus de la Mairie, à chaque tournoi je leur indique que nous ne pouvons pas faire le tri par
manque de poubelles jaunes et vertes. Le Maire a entendu mon appel et a imposé les bacs de tris dans l’infrastructure
depuis Novembre 2019.

La mascotte du BCL34

L'équipe du lycée Victor Hugo de Lunel s'étant qualifiée pour le 
championnat de France UNSS 2020 à Nîmes
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Nous avons également relancé en notre sein l’opération Ramasse Ton Volant permettant un meilleur tri de ceux-ci.
Concernant le bénévolat, je voudrais  remercier chacun des membres du conseil d’administration qui me supporte et

surtout  me soutien dans chacune des décisions prises.  Chacun a choisi  une ou plusieurs  tâches et  missions précises
(écologie, responsable d’interclubs, convivialité, jeunes, tournoi, communication), permettant un  fonctionnement très
serein du BCL34. 

Le bénévolat  en  France  n’est  pas reconnu à sa  juste  valeur,  alors  qu’on estime  à  12,5  millions  le  nombre  de
bénévoles.  Dès  que  je  le  peux,  comme  tout  président  de  club  je  pense,  je  valorise  mes  forces  vives.  Mais  cette
valorisation, de mon point de vue, est  encore insuffisante. Je souhaiterai vraiment que le CODEP trouve un moyen de
mettre en avant également chaque bénévole de chaque club. Pas forcément un Président (celui qui a choisi ce poste est un
peu fou et se doit d’assumer) mais un bénévole de « l’ombre », qui va lui dire merci ? Qui va mettre en avant le travail
réalisé permettant de  répondre aux objectifs de développement de la pratique ? Alors oui, on peut offrir une boîte de
volants, des inscriptions gratuites en tournoi, une ristourne sur l’adhésion annuelle mais est-ce suffisant  ? Est-ce que le
CODEP ne pourrait pas proposer de mettre à l’honneur un ou plusieurs bénévole(s) de club chaque saison ?

« Pour finir, notre traditionnelle question : si le BCL34 devait avoir une devise, quelle serait-elle ? »
Compétition et saucisson il y en a pour tous !

LE CHAT NOIR…
une malédiction de retour…

Un mythe est en train de refaire son apparition. En effet, le chat noir, ami de toutes les sorcières ou signe
de malchance pour  d'autres,  a semble-t-il  fait  son retour  sur  les bords  de l'Orb,  dans  le  Biterrois.  D'après
certaines sources, il s'approcherait dangereusement d'un joueur de l'ABSR, n'aimant peut-être pas sa façon de
déplumer le volant. Pire, il jetterait finalement son sortilège sur les coéquipiers de ce dernier…
Pour démêler cette histoire, nous avons recueilli les propos de Nicolas Taminh (ABSR), la victime de cette
nouvelle malédiction… à moins qu'il en soit au cœur !

« Vous avez joué dans 15 tableaux de double cette saison (11 en DH, 4 en MX) mais avez dû régulièrement
trouver un nouveau partenaire au tout dernier moment. Expliquez-nous les raisons de ces changements ? »

En effet, j'ai du avoir recours à beaucoup de remplaçants cette année car malheureusement pour moi (ou
plutôt pour eux) il y a eu une succession de blessures de leur côté, souvent peu de temps avant nos tournois.

« C'est  donc ainsi que le  surnom du « chat  noir » a trouvé sa source.  Avez-vous douté de la raison du
désengagement de l'un d'entre eux ? » 

C'est en effet une des raisons de ce surnom ! Après je n'ai, je crois, jamais douté des raisons de leurs
désengagements,  hormis  peut-être  Gérald  Justrobe qui  a  sûrement  eu  la  pression de  jouer  avec  un joueur
asiatique.

« Vous êtes le capitaine de la D2 de Béziers. Le chat noir n'a quand même pas atteint votre
équipe… ?!"

Nous avions pour objectif la montée en D1 la saison prochaine grâce à nos 3 filles qui
étaient vraiment très fortes pour un niveau D2. Et jusqu'à la mi saison tout allait bien nous étions
premier. Mais en 2 semaines, deux de nos filles se sont faits les croisés, et la 3ème la cheville en
jouant en mixte avec moi. Donc forcément c'était la faute du chat noir !

« Vous avez donc joué avec beaucoup de partenaires différents cette saison. Selon vous, est-ce
un  avantage  pour  progresser  et  partager,  ou  préférerez-vous  jouer  plus  souvent  avec  les
mêmes coéquipiers ? (si la malédiction épargne enfin vos partenaires) »
Il est vrai que toutes ces blessures m'ont permises de jouer avec beaucoup de monde. Mais déjà
avant cela j'ai toujours essayé de trouver beaucoup de partenaires différents. Je trouve déjà que le
badminton est un super sport pour ça. En plus, de mon point de vue, cela me permet d'apprendre
à jouer  avec plusieurs  types  de joueurs  ce  qui  permet  de  varier  mon jeu,  et  je  pense  qu'on
apprend plus comme cela qu'en ne jouant qu'avec la même personne. 

« Quel message voulez-vous adresser à vos futurs partenaires ? »
N'ayez pas peur de moi, la saison prochaine mon titre de chat noir sera remis en jeu, et comme l'a dit un

grand sportif un jour : "La routourne va tourner" !

Nicolas Taminh, le chat
Noir héraultais
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DÉPARTEMENTALES : Parlez-moi de votre saison !
Ô capitaine, mon capitaine     !!

Après avoir donné la parole aux capitaines de Régionales, place maintenant aux capitaines de départementale.
Voici leurs réponses :

Philippe Roussel, capitaine de la 
D1 de Saint-Gély Saint-Clément : 
« Dans cette poule assez 
homogène, votre équipe était 
souvent difficile à jouer. Quel est 
son secret ? »

« Le secret de notre équipe ? 
L'imprévisibilité ! Que ce soit 
durant les matchs ou même sur la 
composition d'équipe, nos 
adversaires ne savaient jamais à 
quoi s'attendre. Chaque rencontre, 
c'était une équipe remaniée qui 
arrivait sur les terrains. Notre atout 
majeur, c'est nos filles ! Elles 
reviennent rarement bredouille.
Les garçons ne déméritent pas non 
plus, surtout un certain gaucher. 
(Guilhem Mazars) »

Cyril Gaillard, capitaine de l'équipe 1 de gigean, en D2 : « Au regard des résultats de vos équipes (1ère et 6ème), 
on imagine que l'objectif principal était de monter avec votre équipe 1, quitte à ce que la 2 descende. Le choix 
sera-t-il le même pour la saison prochaine ou vous renforcerez-vous pour maintenir votre équipe 2 en D2 ? »

« J'espère tout d'abord que tout le monde se porte bien (je ne veux pas parler des kilos superflus à perdre sur le 
teraflex!!!). Au début de la saison, une seule équipe était engagée en D2, la 2ème bénéficiant d'une place laissée vacante 
pour monter d'un cran…

Le choix fut celui de ne pas changer la compo de la 1 (payant, puisque équipe invaincue!) pour tenter la montée, 
laissant la 2 faire ses premières classes à ce niveau (Ce fut difficile mais constructif !).
Pour la saison prochaine, sans vouloir ni pouvoir me substituer à notre président (malgré son incompétence et antipathie ! 
Il faut bien plaisanter de temps en temps), de nouvelles arrivées modifieront sans doute la compo des 2 équipes, avec le 
même objectif déjà fixé cette année pour la 1 : la D1!!!! La 2 aura sûrement comme mission de se maintenir après cette 
année de découverte, avec de belles revanches à prévoir !

Mais avant tout, je pense que quel que soit le niveau des éventuelles recrues, la notion de groupe et l'ambiance à 
l'intérieur de celui-ci seront d'indéniables atouts à conserver, nous permettant de nous surpasser et de faire du badminton, 
lors de ces interclubs, un vrai sport collectif ! (Et pour son capitaine, quel qu'il soit, une gestion vraiment facile, géniale, 
et très plaisante!!). 

J'en profite du coup pour remercier les joueurs et joueuses de cette équipe pour cette année car un seul mot s'impose : 
EXTRA !!!! A très vite sur les terrains pour partager notre passion !  

Stéphane Michiels, capitaine de la 
D3 de Magalas : « Après n'avoir 
inscrit aucune équipe l'an 
dernier, vous en avez finalement 
inscrite une cette saison. Les 
résultats étant très encourageants, 
quelle sera la volonté du club 
pour la saison prochaine ? »

« Nous réinscrirons une équipe en 
D3 l'année prochaine. L'ambiance 
est très bonne dans l'équipe et aussi 
aux interclubs. 
Comme c'était parti nous aurions 
fini premier. Si d'autres filles 
s'inscrivaient dans notre club, nous 
aimerions faire une deuxième 
équipe, mais pour l'instant c'est 
impossible. »

Christophe Clément, capitaine de la D3 de la Grande-Motte : « Six victoires pour une seule défaite sur le fil, il ne 
fallait pas croiser votre route cette saison ! C'est l'air de la mer qui vous transcende ? »

« Notre équipe est composée de 4 garçons et 3 filles, c'est un nombre suffisant si tout le monde joue le jeu. 
C'est un juste mélange de jeunes et d'anciens à bonne dose. On est ensemble depuis trois saisons ce qui permet 
maintenant de bien se connaître et de savoir les équipes que l'on peut composer. Une fois que tu as la base, le plus 
important est d'y ajouter les bons ingrédients. Pour nous c'est un peu de folie, du plaisir et de la bonne humeur. Mais 
aussi une part de chance et une belle troisième mi-temps. Voila ce qui définit l’équipe de la grande motte.

Enfin, concernant les compétitions ayant dû être annulées, j'espère que l'ensemble des clubs va jouer le jeu pour que 
tout le monde puisse organiser un tournoi sur la saison afin de pérenniser les clubs au petit budget. »

Nicolas Barjonnet, capitaine de la 
D2 de Juvignac : « Dans une poule 
très relevée pour de la D2, il ne 
vous a pas manqué grand-chose 
dans la plupart des rencontres. 
Apporterez-vous des nouveautés 
dans vos équipes IC en septembre 
pour viser plus haut ? »

« Effectivement le niveau était 
plutôt relevé cette année dans notre 
poule et pas mal de rencontres se 
sont jouées à pas grand chose.
Pas de nouveautés particulières 
pour viser plus haut si ce n'est 
qu'on espère chaque année des 
bonnes surprises dans les recrues 
automnales en particulier chez les 
filles, où des renforts seraient les 
bienvenus. »
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CORONACTU     : Acte II
Vous avez adoré le premier épisode de notre toute nouvelle série, presque plus addictive que des séries télé

telles que « amour, gloire et beauté » ou « inspecteur Derrick » ! Espérons tout de même ne pas atteindre le
même nombre d'épisodes… Mais voici le deuxième volet de notre tour d'horizon des nouveautés badistiques
liées au coronavirus, accrochez-vous bien.

Simon Florensa, capitaine de l'équipe 1 de Chemin des Cimes (Montpellier), en D3 : « La saison dernière ne fut pas 
très bonne en terme de résultats (5ème), mais cette année vous jouiez les premiers rôles dans votre poule. 
Comment expliquer cette différence et quelles seront vos ambitions pour septembre ? »

Au sein de la section badminton de l’association Chemin des Cimes qui promouvoit la pratique du sport pour 
tous, nous essayons d'insuffler un nouvel essor à la pratique de la compétition. Aujourd’hui, 2 équipes participent aux 
ICD (D3 et D4) et nous étions vraiment confiants cette année pour obtenir de meilleurs résultats et pourquoi pas 
tenter d’accrocher une qualification pour la D2. 

Plusieurs choses sont à prendre en compte pour expliquer nos meilleurs résultats. La première est que depuis deux 
ans nous avons mis en place des sessions d’entraînements assurés par Guillaume Lodiot qui se sont avérées très 
payantes pour les joueurs de l’équipe.

Nous avons également de nouvelles joueuses très performantes, particulièrement en simple, qui nous ont 
permis de remporter de belles victoires cette année, que nous ne parvenions pas à gagner l’année dernière. 

De plus, l’investissement de nos joueurs sur les compétitions individuelles leurs ont permis là aussi de beaucoup 
progresser.

Enfin nous avons à cœur de défendre les couleurs de notre association ainsi que ses valeurs et c’est, je pense, 
une motivation supplémentaire pour tout donner sur le terrain. 

Pour la saison prochaine plusieurs objectifs :
- Continuer de donner aux joueurs souhaitant faire de la compétition l’occasion de progresser. 
- Trouver de nouveaux joueurs et surtout joueuses souhaitant faire de la compétition sous les couleurs de Chemin des 
Cimes et viser une qualification en D2 pour la saison 21-22. 
- La première édition du tournoi de la Salamandre (emblème de l’association) qui sera le premier tournoi organisé 
dans le cadre fédéral. (celui du mois de Mai ayant dû être annulé)
- Et bien sûr notre évènement bi-annuel, le TIMM 2021 tournoi multisport durant l’intersaison prochaine. 

Compétitions :
Annulation des compétitions

jusqu'au 15 Juillet sauf si
autorisation donnée par l’État,

la préfecture ou la mairie.

Mutations (1) :
La période de mutation pour les

 joueurs classés N dans au moins une 
catégorie aura lieu du 1er au 31 mai.

Le classement pris en compte
 est celui du 12 mars !

Mutation (2) :
 Les joueurs étant R, D ou P n'ont
pas besoin de faire de demandes

de mutation. Il leur suffit de
prendre leur nouvelle licence

en septembre.

Classements (1) :
 Ils sont gelés à partir du 13 mars.
Pour éviter la perte de vos points,

les résultats à N-1 seront réinjectés
 automatiquement.

Classements (2) :
Par exemple, l'année dernière le 

 tournoi de Mèze a eu lieu les 10 et 11 mai.
Les points gagnés lors de ce tournoi 
seront comptabilisés comme si vous

 aviez fait le même résultat
en 2020.

Mutation (3) :
 Les joueurs ayant le statut « muté » 

en 2019-2020, ne le seront plus 
pour la saison 2020-2021, malgré

la saison blanche.

Interclubs (1) :
 Suite à la décision de saison blanche,
il n'y aura aucune montée ni aucune

descente suite aux résultats qui
ont eu lieu cette saison.

Interclubs (3) :
Les compositions d'équipes ne 

devront pas forcément être identiques
à cette année. De ce fait, des

changements d'effectifs
peuvent avoir lieu.

Interclubs (2) :
Si toutes les équipes d'une poule se

réinscrivent, alors la poule sera
identique à celle de cette saison.
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TOUS VOS RÉSULTATS INTERCLUBS

Nationale 3 Régionale 1
    Poule 5          Poule A Poule B

1  Blagnac (BBC-1)………………38pts       
2  Ramonville (USRB-1)…………35pts
3      Castelnau-le-lez (ABIL-1)……..31pts 
4  Mont-de-Marsan (SMBAD-1)…27pts        
5  Toulouse (VCT-1)……………...12pts       
6  Tournefeuille (BCT-1)………….11pts        

    Régionale 2        Régionale 3
    Poule A    Poule B               Poule A

1  Montpellier   (MBC-1)……..  40pts
2  Saint Estève (BSE66-1)…...34pts
3  Toulouse (VCT-2)…………29pts
4  Tournefeuille (BCT-2)……..23pts
5  CVN Bad (CVNBAD-1)…..17pts
6  Olemps (OBAD-1)…………8pts

Régionale 3         Départementale 1     Départementale 2
    Poule B      Poule 1   Poule 1

1  Bad Gard Rhodanien (BGR-1)…33pts
2  Montpellier     (MBC-2)…………..  31pts
3  Olympique Nîmes (OBC-2)……31pts
4  Pignan   (BADPIG-1)……………  27pts
5  Unanîm'bad (UNB-2)…………..23pts
6  Millau (SOMB-1)……………… 5pts

     Départementale 2 Départementale 3
Poule 2  Poule 1            Poule 2

1  Gigean (LVG-1)……………32pts
2  Lunel (BCL34-1)…………..29pts
3  Montpellier (MBC-3)………27pts
4  Pérols (BCP-2)……………..18pts
5  Castelnau-le-lez (ABIL-5)…16pts
6  Béziers (ABSR-3)………….14pts

   Départementale 3 Départementale 4
Poule 3  Poule 4          Poule 1          Poule 2

1  Juvignac (JUVIBAD-3)………..31pts
2  St Gély St Clément (SGSCB-2)..30pts
3  Chemin des cimes (CDC-1)……29pts
4  Montpellier (MBC-5)…………..21pts
5  Pignan (BADPIG-3)…………...21pts
6  Ganges (BG-1)………………….5pts

1  Pérols (BCP-3)……………18pts
2  Montpellier (MBC-7)……..18pts
3  Chemin des cimes (CDC-2)18pts
4  Castelnau-le-lez (ABIL-8)...16pts
5  La grande motte (BCGM-2)10pts
6  Lattes (CIGOBAD-2)………9pts
7  Lunel (BCL34-4)…………...9pts

Avec la journée suivante en couleur...

BBC 5/3 ABIL
UNB 5/3 UBAA
TOAC 7/1 VLS

ABIL 7/1 LVS
UNB 1/7 TOAC
BBC 7/1 UBAA

USRB 7/1 SBC
BTC 4/4 CAB

ASDAS 6/2 CBC81

CBC81 6/2 SBC
BTC 1/7 USRB

ASDAS 6/2 CAB

1  Toulouse olympique (TOAC-2)…...37pts
2  Blagnac (BBC-2)…………………..34pts
3  Castelnau-le-lez (ABIL-2)…….…...31pts
4  Le volant Salanquais (LVS-1)……..22pts
5  Agglo Albigeoise (UBAA-1)………15pts
6  Unanîm'bad (UNB-1)……………...14pts

1  Ramonville (USRB-2)……………….40pts
2  St Mathieu de Tréviers (ASDAS-1)….34pts
3  Club Auscitain (CAB-1)……………..23pts
4  Castres (CBC81)……………………..22pts
5  Trèbes Carcassonne (BTC-1)………...19pts
6  Sète (SBC-1)…………………………16pts

… et même en bicolore s'il y a deux journées !

MBC 5/3 BCT
VCT 4/4 CVNBAD
OBAD 0/8 BSE66

OBAD 1/7 BCT
MBC 5/3 CVNBAD

VCT 3/5 BSE66

USRB 5/3 ABIL
SOBAD 6/2 MBC

OBC 4/4 BBC

SOBAD 7/1 BBC
OBC 7/1 ABIL
USRB 5/3 MBC

BCAP 5/3 FRB
BCCA 2/6 ABSR
SOBAD 4/4 BCN

BCAP 7/1 BCCA
SOBAD 5/3 FRB
BCN 4/4 ABSR

1  Saint-Orens (SOBAD-1)………...36pts
2  Ramonville (USRB-3)……...……33pts
3  Olympique Nîmes (OBC-3)……..29pts
4  Castelnau-le-lez (ABIL-3)……….25pts
5  Bages (BBC-1)………….……….15pts
6  Mirande (MBC-1)……………….12pts

1  Béziers (ABSR-1)……………….41pts
2  Saint-Orens (SOBAD-2)………..35pts
3  Narbonne (BCN-1)……….……..25pts
4  Pamiers (BCAP-1)……….……...22pts
5  Font-Romeu (FRB-1)…………...19pts
6  Castelnaudary (BCCA-1)……….13pts

OBC 4/4 MBC
BADPIG 4/4 UNB

SOMB 0/8 BGR

OBC 8/0 SOMB
UNB 1/7 BGR

BADPIG 3/5 MBC

1  Pérols (BCP-1)……………………...…30pts
2  Saint Gély Saint Clément (SGSCB-1)...28pts
3  Juvignac (JUVIBAD-1)……………….23pts
4  Saint Mathieu de Tréviers (ASDAS-2)..21pts
5 Castelnau -le-lez (ABIL-4)…………….19pts
6 Sète (SBC-2)…………………………...15pts

1  Florensac (BAF-1)……...33pts
2  Pignan (BADPIG-2)……31pts
3  Béziers (ABSR-2)………28pts
4  Sète (SBC-3)……………19pts
5  Juvignac (JUVIBAD-2)...18pts
6  Gigean (LVG-2)………...13pts

1  Lunel (BCL34-3)…………………….31pts
2  Castelnau-le-lez (ABIL-7)…………...23pts
3  Pignan (BADPIG-4)…………………19pts
4  Montpellier (MBC-6)…..…………….11pts
5  Saint gély Saint Clément (SGSCB-3)..10pts

1  Montpellier (MBC-4)………………….37pts
2  Castelnau-le-lez (ABIL-6)…………….34pts
3  La grande Motte (BCGM-1)...………...33pts
4  Lunel (BCL34-2)………………………14pts
5  Villeneuve-lès-maguelone (ASVB-1)…14pts
6  Lattes (CIGOBAD-1)………………….13pts

1  Magalas (AMB-1)...39pts
2  Florensac (BAF-2)...25pts
3  Gigean (LVG-3)…...25pts
4  Sète (SBC-4)………23pts
5  Bessan (BCB-1)…...22pts
6  Béziers (ABSR-4)…14pts

1 Lattes (CIGOBAD-3)……...26pts
2 V. lès-Maguelone (ASVB-2).21pts
3 Gigean (LVG-4)……………14pts
4 Pignan (BADPIG-5)……….12pts
5 Lunel (BCL34-5)…………..10pts
6 Florensac (BAF-3)…………10pts
7 Sète (SBC-5)………………...7pts

Résultats journée précédente couleurs similaires des équipes = prochaine journée du matin   souligné = équipe du 34
Régionale : couleurs similaires des scores = prochaine journée de l'après-midi

SBC 3/3 ASDAS
ABIL 3/3 SGSCB

JUVIBAD 3/3 BCP

JUVIBAD 3/3 ABSR
LVG 2/4 BAF

BADPIG 4/2 SBC

ABIL 4/2 BCP
LVG 6/0 ABSR

MBC 3/3 BCL34

BCL34 4/1 BADPIG
MBC 1/4 ABIL

BCGM 4/1 CIGOBAD
ABIL 3/2 BCL34
MBC 3/2 ASVB

ABIL 0/0 BCGM
BCL34 0/0 ASVB

CIGOBAD 2/3 MBC

BG 0/5 SGSCB
MBC 2/3 BADPIG
CDC 1/4 JUVIBAD

LVG 1/4 AMB
BAF 4/1 SBC

ABSR 2/3 BCB

MBC 3/2 CDC
ABIL 4/1 BCL34

CIGOBAD 3/2 BCGM

BADPIG 1/4 ASVB
SBC 1/4 BCL34

CIGOBAD 4/1 BAF

ABIL 4/4 SMBAD
BBC 8/0 BCT

USRB 6/2 VCT

BCP 6/0 ABIL
SGSCB 5/1 SBC

ASDAS 2/4 JUIBAD

BCT 3/5 SMBAD
VCT 1/7 BBC

USRB 6/2 ABIL

ABSR 0/0 SBC
JUVIBAD 0/0 LVG
BAF 4/2 BADPIG

ABSR 2/4 MBC
BCP 1/5 LVG

BCL34 4/2 ABIL

BADPIG 3/2 MBC
BCL34 3/2 MBC

JUVIBAD 5/0 BG
SGSCB 4/1 MBC
BADPIG 2/3 CDC

BAF 0/0 ABSR
SBC 2/3 AMB
BCB 0/0 LVG
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LES JEUX DU CODEP : Les clubs à l'honneur
On sait que tu viens de terminer ta deuxième série télé depuis le début du confinement et que le stock de chips

descend à vue d’œil ! Tu te demandes comment prouver à tout le monde que c'est toi qui connais le mieux le
badminton dans le département ? On a fait 4 jeux sur mesures pour que tu nous démontre ton talent !!

● Jeu N°1 : Les mots croisés.
Ici on joue avec les sigles de nos clubs héraultais, ainsi que quelques autres mots et noms en lien bien sûr avec

le badminton. Attention, il y a deux « 1 » ! Dernier point, pour le « 7 », il faut regarder l'image qui est à gauche.

Jeu N°2 : Les sudokus     Jeu N°3 : Le joueur mystère
Même principe que les sudokus normaux, mais des lettres remplacent les 
chiffres pour remplir les grilles !

Trois fois finaliste du championnat de 
France en simple homme (2014, 2016 
et 2017), il l'emporte finalement en 
2018. On va donc jouer avec les 
lettres du nom de famille de Lucas 
CLAERBOUT !

Bonne excuse pour prendre une 
dizaine d'apéro dans la saison avec 
une bonne dose de convivialité, on va 
jouer dans cette deuxième grille avec 
les lettres du mot INTERCLUB.
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U

A
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→ Je suis un joueur de badminton 
français…

→ … j'ai été six fois champion de France 
en jeune (minime, cadet, junior) … 

→ … en senior, j'ai été treize fois fois 
champion de France, exclusivement en 
double, dont six fois d'affilées en DH …

→ … une fois vétéran, j'ai glané encore 
trois titres aux France … 

→ … durant ma carrière, j'ai remporté à 
trois reprises le championnat de France 
Interclubs ! (1998, 1999, 2001)

→ Aujourd'hui, je suis le coordinateur du 
collectif jeunes et Haut Niveau de la 
ligue Occitanie de Badminton… 

        Je suis …………………………………
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● Jeu N°4 : Trouver le mot vertical
Aide-toi des indices pour trouver des sigles de clubs ou des mots qui te manquent terriblement. Le seul mot

écrit à la verticale est le mot mystère en couleur.

Création d'un E-musée d'affiches de Badminton

C'est une excellente initiative qu'a entrepris le club
de  Saint-Mathieu-de-Tréviers,  notamment  sous
l'impulsion de son président, Frédéric Baillette.

(Re)Mettre  en  lumière  des  affiches  trop  souvent
oubliées dès le tournoi terminé, malgré leur ingéniosité,
excentricité ou originalité. Encore plus important, ce E-
musée va donner une seconde vie à des affiches souvent
conçues par des bénévoles n'ayant pas compté le temps
consacré à leurs conceptions.

Voici comment est venue l'idée de ce E-musée :
« Dans  leur  quasi  totalité,  ces  compositions

graphiques,  combinant  illustration  et  typographie,
esthétique  et  fonctionnalité,  n'ont  nulle  vocation  à  être
imprimées pour être placardées.  Très rares sont celles qui
auront l'honneur du prestigieux format poster, ne serait ce
qu'à quelques unités. Au mieux, elles seront imprimées sous
forme  d'affichettes  ou  de  flyers,  à  une  centaine
d'exemplaires, pour être distribuées à l'occasion de tournois
précédents,  ou  déposées  sur  un  coin  de  leur  buvette.
Comme  nombre  de  tracts,  elles  finiront  pliées  dans  une
poche,  glissées  dans  un  sac  (de  bad),  et  achèveront  leur
courte vie à la poubelle (si possible, jaune).

Leurs chances de passer à la postérité, d'être exposées
dans une galerie ou d'être recueillies par un chromophile,
sont infimes, pour ne pas dire nulles.
Ces  éphémères  visuels  sont,  avant  tout,  destinés  à  être
partagés (si possible largement) via les réseaux sociaux. Ils voyagent au grès des mails, avec l'espoir d'être affichés sur les
"murs" de pages Facebook, de sites ou de blogs, gérés par des "militants" de la cause badiste. »

Maintenant, c'est à vous de jouer pour l'enrichissement de ce « patrimoine numérique » et ainsi  renouveler la
vitrine de ce E-musée ! Vous pouvez retrouver l'intégralité de l'article concernant ce E-musée à cette adresse internet :
http://asdasbadminton.blogspot.com/2020/04/quand-le-bad-saffiche.html , mais aussi sur la page facebook « Quand le
bad s'affiche ! » qui sera mise régulièrement à jour. Bonne lecture et envoyez vos affiches !

Beaux Gosses de l'hérault.

Est constitué de liège.

Est composé de 16 plumes.

Culmine à 1m55.

L'antre de nos exploits.

Ils ne sont pas gauche.

Un des clubs historique.

La salamandre arc-en-ciel.

Pionniers du Blackminton.

Patchwork d'une centaine des « plus belles affiches de Badminton »
recensées pour le moment, à vous de l'alimenter !

http://asdasbadminton.blogspot.com/2020/04/quand-le-bad-saffiche.html
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C'est fini… La FFBAD a mis fin à la saison sportive avec l'arrêt des compétitions jusqu'au 15 juillet, et
donc par conséquent au classement des winners ! Ce tout nouveau classement qui vous a tenu en haleine toute
la saison, dont on parlait dans  chaque gymnase héraultais, et qui vous donnait  une force supplémentaire en
toute fin de journée pour aller chercher des points.

Avant de clôturer définitivement la première année de son existence, j'aimerai remercier tous les juges
arbitres qui m'ont aidé pour la collecte des résultats, malgré mon acharnement certaines fois, car tous ont joué
le jeu !

Il  est désormais temps de parler de vous, ou plutôt de ceux ayant fait  vivre ce classement par leurs
prouesses raquette en main, ayant dû affronter nombre de paparazzis en fins de tournois et dédiant désormais
une pièce entière aux récompenses accumulées cette année ! Sacha WEILL a dominé le classement dès le mois
de Novembre sans plus jamais lâcher la tête. Annabelle Mas était, dès septembre sur le podium et y est restée
toute la saison.  C'est la seule à avoir réussi cet exploit !! Enfin, pour la troisième place, c'est finalement
Clémence Martinez qui l'occupe, poursuivi par une armée de joueurs hABILent. Rendez-vous en Septembre
pour, on l'espère, la deuxième saison du classement des winners !!

4ème IBANEZ Maixent ABIL 27pts
5ème JORDAN Thomas ABIL 26pts
6èmes SICOT Julien ABIL 25pts

WOLLSCHEIDT Benjamin ASDAS 25pts
8èmes COMELLI Léa-Mylène SGSCB 21pts

DURAND Roxane MBC 21pts
GUILLERM Quentin BADPIG 21pts

1er 

2ème

3ème

387 pts

166 pts261 pts

1er

3ème

WEILL Sacha
34pts
ABILMAS annabelle

30pts
BCL34

Fait par DULUC Théo

2ème

MARTINEZ 
Clémence

28pts
ASDAS

157pts
139pts

131pts

6ème

4ème

5ème

ET LE RÈGLEMENT, ÇA DIT QUOI ?
Les tutos de votre comité !

Le règlement… Chaque joueur de badminton est censé le connaître ou au moins le lire avant le début de 
chaque compétition. Mais combien le font… ? Pas beaucoup on est d'accord !

De plus, il arrive régulièrement que l'on entende en compétition « mais à ce tournoi là ils ne faisaient pas 
comme ça » ou « j'ai toujours fait comme ça, je ne vais pas changer aujourd'hui », alors que le règlement lui, 
change souvent !

C'est donc pour y voir un peu plus clair, faire disparaître les zones d'ombres ou floues qui peuvent exister dans 
votre esprit, que le CODEP34 va réaliser dans les semaines à venir des vidéos explicatives sur certains points de 
règlements.

L'objectif sera de partir d'un cas concret et de s'appuyer uniquement sur les textes qui régissent notre activité. 
La première vidéo sera consacrée aux cas d'égalités dans les poules, ce qui arrive régulièrement et occasionne 
quelquefois l'incompréhension de certains badistes.

Pour les vidéos qui suivront, on compte sur vous pour nous faire remonter les points qui vous semblent flous 
afin d'y répondre au mieux, sans que vous n'ayez besoin de vous plonger des les abysses du règlement ! Pour cela, 
envoyez un message sur le facebook du comité et nous tenterons d'y répondre dans une des vidéos suivantes.

Enfin, ayez une chose en tête, si quelque chose n'est pas très clair pour vous, alors vous êtes plusieurs à être 
dans ce cas, donc n'hésitez pas à faire remonter vos zones d'ombres !


